

El Instituto de Investigación en Salud (INSIS), de la Facultad de Ciencias de la Salud-UASD, realizó un taller para la elaboración de proyectos de investigación, bajo el modelo del Ministerio de Educación Superior, Ciencia y Tecnología (MESCyT) y del Fondo Nacional de Innovación y Desarrollo Científico y Tecnológico (FONDOCyT), el cual tuvo como objetivo incrementar la formación metodológica en investigación científica de los participantes.



De izquierda a derecha, Rosel Fernández, Rafael Nino Félix y Adelaida Oreste presiden la mesa de

La doctora Adelaida Oreste, directora del INSIS, dijo que entre los objetivos del taller, que tuvo lugar en uno de los salones docentes de la Biblioteca Pedro Mir, figura, además, motivar a elaborar proyectos de investigación que contribuyan a dar respuestas a problemas y necesidades de la población, en el campo de la salud y áreas afines.

En tanto que, la doctora Rosel Fernández, quien estuvo presente en el acto de apertura de la actividad, expresó en nombre del decano de la Facultad, doctor Wilson Mejía; y en el suyo propio, que el tema de investigación es una prioridad para esta dependencia, y que así está plasmado en su plan estratégico 2014-2018, por ser una herramienta para el desarrollo de la sociedad, y porque así lo exigen los estándares internacionales y entidades reguladoras como lo es el MESCyT.

Instituto de investigación en Salud realiza taller sobre elaboración de proyectos

Escrito por Rafael Paez

Viernes 17 de Junio de 2016 08:45 - Última actualización Viernes 17 de Junio de 2016 08:57



Vista parcial de los participantes en el taller.

Las palabras centrales de esta actividad fueron pronunciadas por el maestro Rafael Nino Félix, vicerrector de extensión, quien expresó que la Universidad Autónoma de Santo Domingo necesita ser competitiva, sobre todo, frente a otras instituciones que reciben y dedican mucho más recursos al campo de la investigación, por lo que felicitó a las autoridades de la Facultad de Ciencias de la Salud por la organización del taller.

Cabe señalar, que el taller se desarrolló durante nueve horas en la modalidad de inmersión, y en el mismo se llevaron a cabo exposiciones, discusiones y análisis de los contenidos, se formaron grupos de trabajos por áreas temáticas, y en una plenaria final los grupos presentaron sus propuestas de investigación.